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平成２４年度
青少年委員会活動スタート

「 原点をみつめ直そう！ 」

江東区青少年委員会 会長

齊 藤 庸 一

　平成２４・２５年度 会長を務め

させていただきます齊藤庸一と

申します。

　私達の活動の目的である『次世代を担う青少年の健全

育成』の理念は昭和２６年制定の児童憲章や、中教審の

答申、２０１０年施行の《子ども・若者育成支援推進法》等

に示されています。また江東区でも毎年、青少年問題

協議会で『青少年夏季育成プラン』の重点目標が審議

されています。これらの理念に基づき、委員会では目的

ごとに５つの部を立ち上げ、"学校・地域・家庭を繋ぐ

コーディネーター"として活動しております。

　さて近年、青少年を取り巻く環境の変化は著しく、家庭

は核家族化し、住む町の構成は、商店・工場等に囲まれた

風景からマンション・コンビニ等が増え、地域の教育力や

防犯力は残念ながら低下しています。また携帯電話や

ＰＣの普及により、バーチャルな世界でのやりとりから

生じるコミュニケーション能力の低下など、ゆゆしき

課題も顕著に見られます。

　このような時代において今期は原点に戻り、"青少年

委員・委員会は何をすべきか"を話し合い、私たち委員

が社会の変化に意識を高め、各関係団体と情報交換し、

委員会や地区で研修を重ねて行きたいと考えています。

　昨年、大震災が起き様々な問題点が浮き彫りになりま

した。災害状況や避難期間、避難場所等に関する問題点

について、我々こども達にかかわる団体がとるべき対策

や行動はどのようなことか、今後他団体や行政等と話し

合っていく必要があると思います。

　１期２年間の会長職の任期の中で、皆さんにご協力い

ただき、健全育成のための情報や知識をさらに深め、退任

後も地域で健全育成に携わっていきたいと思っております。

「 青少年を育む地域の
　　 コーディネーター 」

江東区長

山 﨑 孝 明

　日頃、青少年委員の皆様には、

青少年の健全育成のため献身的

な活動をされ、深く感謝申し上げます。いつの時代も

青少年の健全育成は万人の願いであり、限りなき可能性

を秘めた青少年の未来にこそ江東区の将来がかかって

いるといえます。

　江東区では、基本構想のテーマの一つとして「こども

の未来を育む地域社会づくり」を掲げ、これを受けた長期

計画の一施策として「地域の人材を活用した青少年の

健全育成」を進めております。

　本来、こどもは地域の中で育まれ、社会生活を学び、

人間として成長していきます。しかし近年では、家庭に

おける教育力の低下や地域における連帯感の希薄化等

から、非行の低年齢化、ひきこもりやニートなど様々な

課題が山積しています。

　かかる困難な課題にこそ、学校、家庭、行政をつなぐ

「地域のコーディネーター」である青少年委員の皆様の

力が何より必要です。　

　皆様には個々の委員として、また委員会として、持て

る力を発揮され、地域や区全体を舞台にご活躍いただき、

未来を担う青少年の育成にお力添えをいただきますよう、

心からお願い申し上げます。
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　平成２４年４月１０（火）江東区文化センターに

おいて青少年委員委嘱式が行われました。新任委員

１５名を加え、４６名が山﨑区長より委嘱状をいた

だきました。２５年度には委員会として６０周年を

迎えます。委員一人ひとり気持ちを新たに活動を

開始しました。

http://www.koto-seishonen.net /

青少年委員担当５年目になりました。青年の気概

で活発に活動されている委員の皆様にいつも学ば

せていただいています。今年度もよろしくお願い

いたします。                        高 畑 要

青少年センター３年目で、初めて担当させていただ

くこととなりました。不慣れで、ご迷惑をおかけ

することも多々あるかと存じますが、皆様のお役に

立てるようがんばります。どうぞ、よろしくお願い

申し上げます。                        荒 川 勉

青少年委員担当２年目になりました。今年度は都

連合大会の担当区など大きな事業が目白押しです。

昨年度学んだことを生かして、がんばりたいと思い

ますのでよろしくお願いします。                          長島 育子

池田 治雄

　６月１５日（金）に豊洲小学校で「青少年新任委員研修会」

が開かれました。

　初めに、齊藤庸一会長が挨拶に立たれ、続いて山内弘一

社会教育主事がコーディネーターとなり、「青少年のテーマ」

について新人同士によるグループディスカッションを行いま

した。今年度は研修のスタイルを変えて、小・中学校ＰＴＡ

基礎研修会や、同広報誌研修会が行っているような、"各班の中で話し合ったこと

をその班の代表が発表する"と、いうものでした。参加した新任委員たちは、ＰＴＡ

や地区対などの経験者ばかりで意識が高く、先輩委員の助言と上手な進行もあって、

「青少年のテーマ」について、皆さんの経験の豊かさ

を感じる発言が多く聞かれました。

　それぞれの地区の特徴や

活動を知ることができた有

意義な研修会でした。

青少年新任委員研修会
に参加して

編集後記

新しい部長のもと新メンバーを加え９名でスタートし

ました。

新人もベテランも力を出し合い、各部・各地区で活躍

する青少年委員の活動を取材し PRして行きます。

 " 笑顔を忘れず楽しく！！" を合言葉に活動してまいり

ます。                                               （Ｉ・Ｉ)

新
た
な
気
持
ち
で
！！
で
！！

平成２４・２５年度　青少年委員委嘱式

青少年センター職員紹介

（青少年委員担当）（青少年委員担当）
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　今期２期目の上、前年度は研修部に属し

ていたため、不安な思いでの始まりとなり

ました。しかし、逆にこの二つの部での経験を活かし、

研修部さんとタイアップでの、施設見学を計画しようと

考えています。例年の１２月開催をやや早め、１０月か１１

月の実施を予定しています。

　また成人式についても、参加するのみではなく、参画

していきたいとも思っています。

　経験豊富な部員、また今期よりの新鮮なメンバーの意見

をまとめ、協力し部員一丸となって活動して行きたいと

思います。

「 新年度の活動方針 」

青年団体育成部長　内木 恵子
各部紹介各部紹介

平成２４・２５年度 のご挨拶各 部 長 各 地 区 長各 部 長 各 地 区 長各 部 長 各 地 区 長

　江東区の深川に草庵を構え、様々な名句

を生んだ松尾芭蕉の俳諧理念の一つに「不

易流行」という考えがあります。「不易」とは永遠に変わ

らない伝統や芸術の精神。「流行」は新しさを求め、時代

とともに変化していくこと。相反するようにみえる流行

と不易ですが、ともに風雅に根ざす根源は実は同じである

という考えです。広報活動という一貫した活動ではあり

ますが、クオリティを高めながらも、専門知識にとらわれ

ない活動をしていきたいと思います。

「 新年度の活動方針 」

広報調査部長　宮原 広美

　青少年委員の２期目になり、また、研修

部も２期目でありながら今期は部長として

活動していくことになりました。

　研修部では、青少年委員の方々を相手にする活動が主

になりますので、研修内容の充実を目指し、部員の皆さん

と力を合わせて楽しく活動を推進していきたいと考えます。

ご支援、ご協力をお願い致します。

「 新年度の抱負 」

研修部長　橋爪 洋明

指導者養成部長　豊 﨑 美和子

指導者養成部の活動のメインである「区内

都立高校紹介」の今年の開催会場校は、大江戸高校です。

第２回の開催時の岡校長先生も在任しており、５月３０日

に部員８名全員と担当副会長、齊藤会長も出席し、和やか

に初会合を行いました。第１回の部会も続けて開き、新任

の堀川委員、鈴木委員、山田委員、吉葉委員たちと退任

先輩委員も加わり、賑やかに、今後の活動が楽しみな顔

合わせとなりました。前年度から引き続いての河上委員、

北田委員、そして南砂中加藤校長先生、小原副会長という

頼もしい味方を得、それぞれの力を十分発揮し、大成功を

目指しますので、委員の皆さんよろしくお願いします。

「 皆で楽しく！ にぎやかに！

　　　　　　　をモットーに！」

少年団体育成部長　品川 辰彦

昨年の震災以降、災害に対するこどもたちの

意識は高まっています。私たち少年団体育成部は、ジュ

ニアリーダーの育成や中学生とのかかわりを通して、真摯

に学び、行動する少年少女を支援します。

　江東区と日本の未来は、彼らが築いていきます。

○ＪＬ講習会キャンプに今年は部として参加します。

○夢の島中学生体験プログラムを９／８・９に行います。

○地域キャンプ等に積極的に参加し、各地域の情報を共有

　します。

○中学校生徒会長交流会に引き続き協力します。

　活動を通して、私たち大人も成長していきましょう！

「 共に汗し、背中で語り、

　　　　　　　　　未来へ繋ぐ 」

各地区紹介各地区紹介

　深川南部地区は今期豊洲小学校の校長

先生をお迎えして１５名となり、そのうち

５名が新任委員というフレッシュな地区です。

　そこで新任委員さんには少しでも青少年委員会全体の

流れを知っていただくために、定例会の翌月には地区会

を開催して役員会の報告をします。

　活動目標

　１)地区委員同士の連絡を密にし交流を深める

　２)ＪＬ講習会への参加協力

　３)地域学校ＰＴＡとの交流を図る

　４)地区対策委員会諸行事への参加

　１年目は新任委員さんを中心に活動したいと思います。

「 深川南部地区の今期について」

深川南部地区長　坂 通 代
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　去る６月８日、退任された五砂小遠藤校長、

福地さん、杉浦さんを招いて砂町地区委員歓送迎会

を行いました。３名から苦労話やアドバイスをいた

だき、我々に対する期待の大きさを感じました。

　楽しい時間はあっと言う間に過ぎて委員同士の

親睦も深まった歓送迎会でした。これからも地区会

を通して情報交換し地域のコーディネーターとして

チームワーク良く活動して行きたいと思います。

　永く委員を務めていただいた、大先輩の

塙さん、釼先さん、滝沢さん、玉木さん、秋山

さん、お疲れ様でした。新委員の堀田さん、山田さん、板倉

さん、青木さん、池田さんと３期目の今野さん、２期目の

斉藤でニュー深川北部地区として、地域のコーディネー

ターは、少しでもこどもたちが明るく楽しく希望のある

将来に向けて、各団体さんと力を合わせ活動して行く所存

です。

「 ニュー深川北部地区 」

深川北部地区長　斉 藤 翁

　亀戸地区は５人で仲良く・明るく・楽し

く・活発に活動できる「チームワーク」が

自慢です。今期は水神小学校区の藤村委員を迎え、２期

目の私が地区長になりました。

　皆が各小学校でのそれぞれの活動に加え、地区対・亀

子連・町会子ども会なども一緒に携わっていますが、地区

会としても齊藤庸一会長を軸にいかに青少年の健全育成

ができるのか考え行動していきたいと思っています。

今年５月に開業した東京スカイツリーのように粋で雅

な青少年委員になれるよう頑張りますので、

よろしくお願いします。

「 亀戸の発展と共に 」

亀戸地区長　髙 橋 まゆみ

新年度の抱負と言いましても、前任者の地区

長が行っていた内容を引続き継続して行きたいと思って

ます。大島地区では特に子ども会・地域とのかかわりが

深く常に何かの行事に参加しています。学校関係の行事

が多く６名の委員で協力しあいながらやっていける青少年

委員として一致団結できる地区としていきたいと思って

います。そのためにも、定期的な会合や懇親会などを行い、

皆さんの意見を纏め団結力ある所を自慢できる地区にして

いきたいです。

「 団結力とアットホームが

　　　　　　　自慢の大島地区 」

大島地区長　三 澤 進

　今期、新しく２名の委員を迎えた砂町地区。

新任の木室さん遠藤さんはＰＴＡ連合会で

一緒に活動した気心の知れた仲間であり、一緒に楽しく

活動できそうです。また専門部の部長を３名も輩出する

ことになり、青少年委員会の中での砂町地区の重要な立場

を感じています。地区長としてみんなのまとめ役に徹し、

明るくパワフルな砂町地区目指して頑張ります。

「 明るくパワフルな砂町地区 」

砂町地区長　亀山 憲一

地区会

 探検!!地区会

 探検!!
第１回 砂町地区砂町地区
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